

Artikel vom 08.04.2017

[TODO: INFOBOX]Lw >

CSU Unterpleichfeld

Brüsselfahrt der CSU Unterpleichfeld

Die CSU Unterpleichfeld hat sich in Brüssel einen Überblick über die aktuellen politischen Themen verschafft, die Europa beschäftigen.

Gleich zwei Abgeordnete des Europaparlaments, Frau Monika Hohlmeier und Herr Markus Ferber, diskutierten angeregt und engagiert mit den Unterpleichfeldern über den Brexit, die Asyl- und Flüchtlingspolitik, die Geld- und Zinspolitik und die Thematik der Autoabgasuntersuchungen als Konsequenz aus der Diesellaffäre.

Es wurde darüber hinaus der wichtigste zentrale Kern der Europapolitik verdeutlicht: Der Frieden in Europa, aus welchem heraus Wohlstand und soziale Gerechtigkeit entstanden ist.

Vor allem im Kontext mit dem Schlachtfeld von Waterloo, welches am Vortag besichtigt wurde, darf dieser zentrale Ansatz niemals in Vergessenheit geraten.

Text und Bild: CSU Unterpleichfeld

Lw >